
アンケート　自由記載

内容別 No. 記　　載　　内　　容

1
参加者が少ない。毎回の悩みである。議員さん１名につき、参加者３名程度募集するなど具体的な行動が必要
と思う。意見交換会が消滅しないようにして欲しいものです。

2
議会報告会が具体的にどのような形で行われているのか知りたいと思い参加した。私も初めてですが、地区民
の参加が少ないのに驚きました。何かいい方法を考えてください。できるだけ今後も参加したいと思います。

3 勉強になりました。ただし、各議員のアイデア等、もっと述べていただきたかったです。

4
参加者の少ないことに失望しました。せっかくの機会なので一部の人たちの会にならないようにしてはどうです
か。

5 イントロでしっかり説明してくれたので分かりやすかった。

6 活発なご意見がなされ、良い機会であった。

7 今回のテーマがモンテディオ山形だったので参加したが途中で切られた。

8 前段の説明はいらないので、意見交換のみでよい。

9 議会報告会・意見交換会という名目でなく、地域の方々と議員との意見交換会にしてはどうか。

10
出席議員がその毎回変わっている。同じ議員が出席し、以前の考え方等をお伺いしたいことがある。時間消化
のように感じられる。

11
今回のテーマが「新スタジアム建設について」だったので参加したが、ほとんど他の議論が多く大変つまらな
かった。自己主張の会のようだった。

12 資料はプレゼン方式で説明してほしい。

13 意見交換会について議題を多く出してほしい。

14 意見交換会のテーマ設定があるのを当日知った。

15 顔写真付きの資料がよかった。

16 住民からの要望に対し、行政からの専門職を派遣してもらいたい。

17
参加人数が10人程度で毎回少人数が続いている。どのように評価分析し、対策すべきか議員全員で対応すべ
きと考える。

18
毎回意見、提案された事は全部返事を欲しい。例えば進行、議案中とか没とか良し悪しは別にしても全ての提
案に返事を欲しい。

19 一人からの意見は１～２個にすべきである。一人のみに多数の意見を述べさせるのはいかがなものか。

20 今回の意見交換会と市長が行う「まちづくり懇談会」を整理して区分けができないか。

21 三日間連続の報告会、御苦労様でした。

22
議会報告会お疲れさまです。議会報告意見報告会について、メリットを前面に押し出していけばよいのでは。資
料にみなさんの意見がどのように反映されるのかフロー図で目で訴えてはどうでしょうか。

23 議会報告会について理解できなかった（当方の知識不足含む）。

24 時間が少し短かった。多くの意見等、きめ細かい具体的な要望などが必要かと思います。

25 意見要望など一方的になる。一つ一つに何か回答があれば議会報告も盛り上がると思います。

26 あってなくてもいい交換会だと思います。

27
市議会だよりが充実している点も不参加の理由の一つではないかと思う。
5月9日と新年度が始まった時期は各会合、行事が目白押しであり、不参加の理由と思われる。
打開策として干布地域では干布地域社会福祉協議会理事会を開催している。

28
他の地区での交換会出席状況はどうですか。議員さんも出席者が少々ですと話し合いも大変ではないでしょう
か。

29 若い人の参加者が少ない。

30
私は干布地域社会福祉協議会の会長をやっておりますが、議会報告会への参加者があまりにも少なくて議員
の方にも申し訳ないと思い、理事会の日程をこの機会に合わせて設定しています。何らかの方策を考えないと
参加者の増は見込めないのではないかと思います。

31 今回の質問等の経過を公民館へ回答してほしい。

32 参加人数が少なすぎると思います。もっと開催のアピールが必要かと。

33 各地域の生活に役立つような議題を提示すれば参加人数を増えるのでは。

34 市民の意見がどれだけ市政に反映されているか疑問である。形式的なもののような気がする。

35
報告はもっとわかりやすく話すこと。例などを挙げ、苦労したことや問題解決したこと、市民の利益になったこと
などを説明してほしい。研修の成果等は一人一人自分が感じたことを発表してほしい。
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1 モンテ新スタジアムの件、積極的にアピールを。

2 議員の皆さんに市全体、平均的な市勢の取り組みを期待する。

3 天童市上山口地内の採石場跡地の状況について各地区に波及するよう声掛けをお願いします。

4 新設道路の信号機の件、大変ありがとうございました。満足できる解決を望みます。

5 せっかくの意見交換会なので、内容について天童市の市政によく反映してほしい。

6

初めての参加で議員さんの顔、生の声が聞けてよかったです。活気ある街づくりの意気込みは感じられまし
た。子育て支援の優遇大変力を入れ、昔とは違い恵まれているように思います。（人口増加には必要）高齢者
対策にも力を入れてほしいと常に思っています。
モンテディオもぜひ天童。新スタジアム建設前に地区をあげての嘆願をぜひ。気軽に質問、対応している様子
で、機会があれば次回も参加したいです。

1
他地域の例がありましたが、パルテの広場に誰でも弾いてよいピアノを置いてはいかがか。あまりにも殺風景
なので。

2
市立美術館がいつも閑散としているような気がするので、もっと活用してみてはどうでしょう。図書館の老朽化も
問題だと思います。

3

サッカー場を天童に持ってくるのであれば中途半端な球場でなく、他のサッカー場等を見て作ってもらいたい。
天童は野球場にしても観客席も少なく、二軍のゲームは良いけど一軍は使えない。鹿島アントラーズの鹿島ス
タジアム、埼玉の浦和スタジアム等を見学に行ってもらい参考にして作ってもらいたい。将来、一部リーグを目
指しているので立派な球場を作る必要があると思います。

4 新スタジアム建設に関しての情報をもっと収集してほしい。

5 モンテディオ山形新スタジアム建設の具体的な話を早く聞きたいです。

6
新スタジアムを天童市に造ってもらうには何と言っても市民の盛り上げが必要に思う。例えば、天童市に１２地
区あるが各地区ごとに応援デーを設け、何らかの特典を与える。

7

消火栓そばのホースなど用具を収める格納箱を新設する場合は２～３万円程度の地元負担があるとのことで
す。人命や家屋を火災から守る重要なものなので、ぜひ全額市の経費で作っていただきたい。奈良沢町内で具
体的に新設する必要があり、土地の所有者からの承諾はもらったものの困っております。これまでは消火栓近
くに可搬ポンプ小屋があり、そこにホース等を格納していたが、今後その小屋も解体することになり、ホースが
置けなくなったものです。
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